

Stadtratssitzung vom 16. November 2023

Fragestunde F 29/2023

Fragestunde betreffend Reorganisation Thuner Volksschule – Goldiwiler Vertretung zwingend in der städtischen Schulkommission

Valentin Borter (SVP), Sonja Graf (SVP), Mark van Wijk (FDP) vom 14. November 2023; Beantwortung

Wortlaut der Fragestunde

Goldwil gehört seit über einem Jahrhundert zur Gemeinde Thun. Nichtsdestotrotz ist es für die Goldwilerinnen und Goldwiler von grosser Bedeutung, dass sie in der Schulkommission eine ständige Vertretung haben. Die Schulgemeindeversammlung wählt ein Mitglied und stellt dem Stadtrat Antrag für die Wahl. Die Verfasser der Fragestunde wehren sich dagegen, dass mit der Reorganisation den Goldwilern dieser ständige Sitz abhandenkommt. Wir möchten deshalb vom Gemeinderat ein klares Bekenntnis zur Goldwiler Sonderregelung.

Frage

Ist der Gemeinderat bereit, die ständige Vertretung der Goldwiler Schulgemeinde in der Schulkommission weiterhin sicherzustellen?

Antwort des Gemeinderates

Zu Frage: Ist der Gemeinderat bereit, die ständige Vertretung der Goldwiler Schulgemeinde in der Schulkommission weiterhin sicherzustellen?

Ja.

Thun, 15. November 2023

Für den Gemeinderat der Stadt Thun

Der Stadtpräsident
Raphael Lanz

Der Stadtschreiber
Bruno Huwyler Müller